
付  録

平成 30年第 1 ぶ ん ごたかだ子 ども市議会議事 日程ロ

〔第 1号 〕 平成 30年  8月 28日 (火曜日)午前 9時 開会

日程第 １

２

３

４

５

６

７

８

９

子 ども議員の自己紹介

日程第 子 ども市議会議長選挙

日程第 子 ども市議会副議長選挙

日程第 議席の指定

日程第 会議録署名議員の指名

日程第 会期の決定

日程第 一般質問

日程第 委員会設置

日程第 各委員会の委員長及び副委員長並びに委員

選任

日程第 10  各委員長報告・委員長報告等に対す る質

疑・討論・表決
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付   録

平 成 30年 第 1回

ぶん ごたかだ子 ども市議会

般 質 問 通 告 表

一般質問   8月 28日
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一般質問
付  録

質問順位 1番
質 問 議 員 質 問 項 目 答弁者

5番議員

高田小学校

あんどう  けいいらろう

安藤 慶一郎

6番議員

香々地小学校

高松 栞歩

① みんなの命を守る総合体育館の建設につい

て

ア.豊後高田市では、総合体育館の建設につい

てどのような考えをお持ちなのか教えてくだ

さい。

イ.今現在、豊後高田市の防災のための避難施

設についての現状そ してお考えについて教え

てください。

教育長

市 長
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付  録 一般質問

質問順位 2番
質 問 議 員 質 問 項 目 答弁者

11番議員

臼野小学校

外山
′
`ど

さ

渚

12番議員

真玉小学校

米光
ゆたか

裕

① わたしたちの学びを深めるICTの充実に

ついて

ア.学校における ICTの充実に向けて、市で

はどのようなお考えがあるのか教えてくださ

い 。

市 長
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一般質問 付   録

質問順位 3番
質 問 議 員 質 問 項 目 答弁者

川口 祐樹

10番議員

真玉小学校

二宮 誉彰

力.,,ぐ ら ゆ う き

4番議員

戴星学園

① みんなの暮らしやすさにつながるバリアフ

リーの取組について

ア.体の不自由な方も体の不自由な方をサポー

トする人も暮らしやすくするために市で行っ

ている様々な支援について教えてください。

イ.体の不自由な方も体の不自由な方をサポー

トする人も暮らしやすくするための支援につ

いて、市民にどのように知らせているのか教

えてください。

市 長
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付   録 一般質問

質問順位 4番
質 問 議 員 質 問 項 目 答弁者

1番議員

田染小学校

こ  う 。, か ■せ 1

河野 快星

8番議員

河内小学校

銅野 聖波

① みんなに愛される日本遺産や文化財にする

ための取組について

ア.日 本遺産に認定された「鬼が仏になった里

『 くにさき』」や豊後高田市の文化財は私たち

の宝です。

この素晴らしい日本遺産や文化財を、市民

みんなで大切にし、継承していくために、展

示室や資料館を作ったり、 日本遺産関連施設

を見学するコースをつくったりしたらどうか

と思いますが、そのような計画があるのか教

えてください。

イ.市内に点在する文化財について、子 ども用

の資料やバンフレッ トを作成する計画はあり

ますか。また、私たちにできることがないか

教えてください。

市 長

教育長
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一般質問 付  録

質問順位 5番

質 問 議 員 質 問 項 目 答弁者

2番議員

呉崎小学校

土居 光一郎

7番議員

高田小学校

北迫 黎風

① lまくたちのふるさとの観光地の発展につい

て

ア.豊後高田市には、「昭和の町」を始めとして、

長崎鼻や真玉海岸の夕陽などの景勝地、そ し

て、ホーランエンヤや若宮人幡神社の裸祭 り

などの観光地やお祭 りがたくさんあります。

今後、「昭和の町」や景勝地、お祭 りを、も

っと市民の方々をは じめ、子どもや観光客に

親 しんでいただくために、どのようなことを

考えているのか教えてください。

市 長
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付  録 一般質問

質問順位 6番
質 問 議 員 質 問 項 目 答弁者

3番議員

桂陽小学校

ら |=せ

穴瀬 ひかり

9番議員

高田小学校

ご と う お う が

後藤 凰我

① 人にも生物にも優 しいクリーンな町づくり

について

ア.市では 「ポイ捨て」のゴミを減 らすために

どのような対策をおこなっているのか教えて

ください。

イ.こ のまま川や田畑にゴミが捨てられると自

然破壊につながります。「ゴミ0運動」の他

に、自然を守っていくためにどのような取組、

呼びかけを行つているのか教えてください。

市 長

〃
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